



KORAN	HAL
Haluan	
Padang Ekspres	15 & 16
Singgalang	
Pos Metro	

Tanggal

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

Bulan

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12



**OPINI WTP:**  
Wali Kota Padangpanjang Fadly Amran dan Ketua DPRD Novi Hendri, di Auditorium BPK Perwakilan Sumbar.

## Akuntabel Kelola Keuangan, Padangpanjang Raih WTP

**Padangpanjang, Padek—**Bertepatan dengan Ramadan, Pemerintah Kota Padangpanjang sukses meraih prediket opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Sumatera Barat terhadap Pengelolaan Keuangan Daerah.

Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun 2018 diserahkan



kepada Wali Kota Padangpanjang Fadly Amran, Datuak Paduko Malano, dan Ketua DPRD Novi Hendri, di Auditorium BPK Perwakilan Sumbar, di Padang, Jumat (24/5).

Di samping dihadiri wali kota dan Ketua DPRD Kota, juga hadir Sekretaris Kota Padangpanjang Sony Budaya Putra, Kepala Badan Pengelola Keuangan Daerah, Inspektur, Sekretaris Inspektur, dan Kabag Protokoler Setko.

Fadly menyampaikan rasa puas serta bangganya atas perolehan opini WTP. Ia mengapresiasi semua pihak yang telah ikut berperan dan bersinergi sehingga Kota Padangpanjang kembali meraih WTP.

"Alhamdulillah berkat kerja sama semua pihak kami

kembali berhasil mendapatkan opini WTP," ujarnya. Fadly berharap ke depan prestasi opini tersebut akan terus berlanjut.

"Pencapaian ini hendak-

nya dapat menjadi cambuk bagi Pemko Padangpanjang untuk bekerja lebih keras lagi," tegasnya.

» Baca *Akuntabel...15*

## Akuntabel Kelola...

*Sambungan dari hal...16*

Sementara itu Kepala BPK Perwakilan Sumbar Pemit Aryo Wibowo mengapresiasi kepada daerah yang telah berhasil mempertahankan opini WTP.

Hal itu menunjukkan bukti keseriusan daerah dalam mematuhi peraturan pengelolaan keuangan

negara yang akuntabel. "Bagi daerah yang belum memperoleh WTP, semoga bisa menjadi bahan evaluasi dalam pengelolaan keuangan negara yang lebih baik lagi," ujarnya.

Selain itu, untuk daerah yang berhasil mendapatkan WTP diharapkan tetap mempertahankan dan kalau bisa terus ditingkatkan. (rel/adv)